



# Pourquoi apprendre l'allemand ?

publié le 06/12/2017 - mis à jour le 29/06/2021

Si vous vous interrogez sur l'intérêt d'apprendre la langue d'un pays qui semble si loin de la Charente-Maritime, je vous invite à vous rendre sur le site de l'institut Goethe : <https://www.goethe.de/ins/fr/fr/spr/wdl.html>

*Descriptif :*

Dès la 6ème, il est possible de commencer l'allemand au collège de Saujon. Pourquoi faire ce choix ?

## Apprendre une 2ème langue vivante : pourquoi ?

Souvent, les parents posent la question suivante : puisque tout le monde peut communiquer en anglais, à quoi cela sert-il d'apprendre une 2ème langue au collège ?

Cela permet de développer des compétences utiles dans de nombreux domaines de la vie de tous les jours :

- ▶ Travailler la mémorisation du vocabulaire, structurer son apprentissage et apprendre à apprendre
- ▶ Comprendre comment fonctionne une langue étrangère permet de mieux maîtriser le français et d'être plus performant en expression orale et écrite
- ▶ Découvrir la culture de nos pays voisins permet de s'ouvrir et d'être plus tolérant mais aussi de mieux comprendre notre propre culture
- ▶ C'est aussi l'occasion de voyager et d'ouvrir son esprit

Au collège André Albert, il est possible d'apprendre l'allemand dès la 6ème pour bénéficier du "parcours germanistes" dont vous pouvez consulter le détail en pièce jointe.

Au plaisir de vous retrouver en cours d'allemand !

Bien Cordi'allemand,  
J.Benketira, professeure d'allemand

## Documents joints

- [apprendre\\_l\\_allemand\\_un\\_atout-2](#) (PDF de 799.1 ko)
- [10\\_raisons\\_d\\_apprendre\\_l\\_allemand-2](#) (PDF de 71 ko)
- [temoignage-2](#) (PDF de 334.5 ko)
- [le\\_parcours\\_germanistes](#) (PDF de 317.1 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.